

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE DU 21 JUIN 2016

Présents :

- Enseignants : Messieurs Mokhtari (Directeur), Caro, et Gall
Mesdames Haddad, Navarro, Ragani et Fourre
- Parents d'élèves Indépendants (élus et suppléants) : Mesdames Goorimoothy, D'onghia, Oskargil, Collin, Lespilette, Roussou, Peretz, Cahn-Bouchou, Trantoul et Dahan
- Mairie : Monsieur Degryse (Conseiller Municipal)

Excusés :

- IEN : Monsieur Sarie
- Parents d'élèves : Mesdames Dupont, Moleirinho, Joffrion
- Enseignants : Mesdames Gonzalez, Corrioles et Colas ; Monsieur Vandermoere

1) Bilan de l'année

Cette année s'est bien déroulée. Tous les projets ont été menés à bien. Les différentes classes de découvertes ont eu lieu et dans de bonnes conditions. Peu d'absences ont été à déplorer concernant le corps enseignant à l'occasion de cette année scolaire.

Les parents d'élèves en profitent pour remercier l'équipe enseignante pour le travail fourni tout au long de l'année.

2) Le budget

Le budget voté en avril reste inchangé.

35 euros sont alloués par élèves pour l'an prochain (soit 8035 euros au total).

Le menuisier est censé passer afin d'installer des meubles hauts en salle des maîtres.

800 euros sont alloués pour du matériel hifi (enceintes et boomer).

120 euros pour des clés usb.

50 euros pour des fournitures de sport.

3750 euros pour les sorties.

231 euros pour la direction.

Comme chaque année, un dictionnaire sera fourni à chaque élève de CE2.

La classe de Me Haddad sera équipée d'un TNI durant l'été à venir.

3) Internet

La fibre optique devrait être installée d'ici l'été à venir, voire avant probablement.

A ce sujet, notre école doit déplorer deux périodes d'une semaine pendant lesquelles nous ne disposons d'aucune connexion internet.

4) Spectacle, kermesse et sortie de fin d'année

Le spectacle de fin d'année sur le thème du Brésil a beaucoup plu aux parents d'élèves.

Néanmoins, M. Mokhtari tient à faire la remarque que le régisseur du théâtre ne s'est pas montré très collaboratif à l'occasion des répétitions et du spectacle le soir-même.

L'équipe en profite pour remercier Me Colin (et sa mère) pour son aide très précieuse concernant les costumes dévolus au spectacle.

Concernant la kermesse, l'événement a été une réussite. Il y eut beaucoup plus de stands que d'habitude. De nombreux parents se sont proposés pour tenir des stands. Il est à noter que les bénéficiaires sont conséquents.

M. Mokhtari déplore le fait qu'il ait à nouveau fallu insister afin que les services techniques interviennent afin de transporter le barbecue à son propriétaire (à savoir le club de football de Saint-Brice), dans les délais demandés (et pour lesquels l'école s'était engagée).

La sortie de fin d'année au Parc de Félines a beaucoup plu aux élèves et fut également une réussite.

5) La ronde cyclo

La classe de CM2 est partie lundi 20 juin au matin et rentre dans la journée du vendredi 24 juin.

Ce projet coûte 300 euros par personne (27 élèves et 5 adultes). Il fut donc demandé une participation de 200 euros à chaque famille. Le reste fut financé par une subvention de la mairie, mais aussi par la trésorerie de l'école (via le loto, la vente de crêpes et la kermesse).

6) Prévisions pour l'année scolaire 2016-2017

L'école souhaite renouveler la classe de neige l'an prochain pour les classes de CM1 et de CM1/CM2. Une classe verte est également à l'étude pour deux autres classes.

L'équipe enseignante restera inchangée l'an prochain, si ce n'est qu'une nouvelle collègue est nommée sur le poste qu'occupait Me Montlouis.

La structure des classes sera la suivante :

2 CP

2 CE 1

2 CE 2

1 CM 1

1 CM 1 / CM 2

1 CM 2

7) Les stages de remise à niveau d'été

Le dispositif des SRAN continue pour les élèves de CM 1 et CM 2. Cette année, l'année scolaire se terminant un mardi, le stage de juillet débute le mercredi et se déroule donc sur deux semaines différentes, durant cinq jours.

Les stages se dérouleront dans l'école Pierre et Marie Curie.